

# FORKOPIMDA

## "Polsek Gegerbitung Gelar Patroli Dialogis untuk Jaga Kamtibmas dan Ajak Masyarakat Ikut Serta"

Sukabumi - [SUKABUMI.FORKOPIMDA.COM](http://SUKABUMI.FORKOPIMDA.COM)

Oct 10, 2023 - 13:46



*"Polsek Gegerbitung Gelar Patroli Dialogis untuk Jaga Kamtibmas dan Ajak Masyarakat Ikut Serta"*

**Sukabumi, 10 Oktober 2023** - Pada hari Selasa, tanggal 10 Oktober 2023, pukul 11.30 WIB hingga selesai, personil Polsek Gegerbitung, yang dipimpin oleh Aipda Dadang S dan Briпка Mustopa A. Z, melaksanakan kegiatan Patroli

Dialogis di sekitar Wilayah Hukum Polsek Gegerbitung.

Rute patroli dialogis mencakup wilayah hukum Polsek Gegerbitung, dengan lokasi patroli meliputi Kp. Tegal Sereh, Desa Caringin, Kecamatan Gegerbitung.

Selama patroli dialogis ini, petugas memberikan sejumlah himbauan penting kepada masyarakat sekitar. Beberapa poin yang disampaikan antara lain:

1. **Menjaga Situasi Kamtibmas:** Masyarakat dihimbau untuk ikut serta dalam menjaga situasi kamtibmas (ketertiban dan keamanan) agar wilayah hukum Polsek Gegerbitung tetap kondusif. Hal ini merupakan upaya bersama dalam menjaga keamanan lingkungan.
2. **Antisipasi Tawuran Pelajar:** Petugas juga mengantisipasi terjadinya tawuran antar pelajar di wilayah Kecamatan Gegerbitung. Himbauan ini dimaksudkan untuk mencegah terjadinya konflik dan kerusuhan di kalangan pelajar.
3. **Penekanan terhadap Knalpot Bising:** Kelompok anak remaja diberi himbauan agar tidak menggunakan knalpot bising yang dapat mengganggu ketertiban dan kenyamanan warga masyarakat. Tindakan ini untuk menciptakan lingkungan yang lebih tenang dan aman.
4. **Laporan kepada Kepolisian:** Masyarakat diingatkan untuk segera melaporkan kepada pihak kepolisian jika ada kejadian yang mencolok atau memerlukan penanganan khusus. Laporan masyarakat merupakan salah satu kunci dalam menjaga keamanan.

Selain itu, petugas juga menyampaikan program Polres Sukabumi yang dikenal dengan singkatan "AA DEDE" (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien). Program ini mengedepankan nilai-nilai positif dalam menjalankan tugas kepolisian dan dalam memberikan pelayanan kepada masyarakat.

Kegiatan patroli dialogis ini dilakukan dengan tujuan membangun komunikasi yang baik antara kepolisian dan masyarakat serta memberikan pemahaman tentang pentingnya peran aktif masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah mereka.